Zehn neue Mitglieder

Hilgertshausener Gartler sind rührig / Ehrungen für Treue

Von Josef Ostermain

Hilgertshausen – Mit 77 Mitgliedern war die Jahreshauptversammlung des Obst- und Gartenbauvereins Hilgertshausen in der TSV-Sportgaststätte gut besucht. Die Vereinsvorsitzende Maria Eichner freute sich, dass auch Bürgermeister Markus Hertlein und Altbürgermeister Hans Kornprobst gekommen waren. Wie von Eichner zu erfahren war, hat der Verein durch zehn Neueintritte im Jahr 2017 nun 185 Mitglieder.

Gut angekommen sei bei den Mitgliedern der Pflanzentausch. Auch an der Altpapiersammlung, die über neun Samstage ging, habe sich der Verein beteiligt und beim traditionellen Ramadama der Gemeinde waren die Gartler gut vertreten. Eichner erinnerte auch an die Radltour nach Langengern und den Besuch der Landesgartenschau in Pfaffenhofen. Der Höhepunkt im Vereinsjahr war der dreitägige Ausflug in den Schwarzwald.

Zum 40-jährigen Bestehen der Hilgertshausener Kindertagesstätte St. Stephan haben die Gartler 200 Euro spendiert, stark vertreten war der Verein auch bei der 90-Jahr-Feier des TSV Hilgertshausen.

Mit den 700 Euro, die der Verein über die Regionalförderung der Volksbank-Raiffeisenbank Dachau erhalten hat, soll im Frühjahr eine Ruhebank am Kirchplatz aufgestellt werden. "Der Standort am Lindenbaum wurde auch von Bürgermeister Markus Hertlein für gut befunder

den", unterstrich Eichner.

Das Motto "Unser Dorf soll schöner werden", habe jedes Jahr aufs Neue einen besonderen Stellenwert im Verein. Auch die Kinder liegen den Gartlern am Herzen. So hat man im Rahmen des Ferienprogramms einen Bus voll Kinder im Bayernpark be-

treut. Auch das Familien-Kürbisschnitzen, das beim Verzehr einer leckeren Kürbissuppe endete, sei sowohl von Kindern als auch Erwachsenen gut angenommen worden. Mit Hilfe des örtlichen Madl- und Burschenvereins habe man auch wieder für einen Christbaum am Kirchplatz gesorgt. Eichner erinnerte auch an die gut besuchte Weihnachtsfeier des Vereins, bevor sie nach vorne blickte, denn am Samstag, 24. März, steht schon ein Obstbaum-Schnittkurs an.

Eichner hofft, dass sich mehrere Mitglieder am Landkreis-Wettbewerb "Natürliche Lebensbereiche für Pflanzen und Tiere im Garten" beteiligen. Der Jahresausflug geht von Freitag, 21. September, bis Sonntag, 23. September, nach Böhmen und ins

Mühlviertel.

Donnernden Beifall gab es seitens der Mitglieder, als die Vorsitzende von 20 neuen, pulverbeschichteten Blumenkästen be-



Eine große Schar wurde beim Obst- und Gartenbauverein Hilgertshausen ausgezeichnet. Bürgermeister Markus Hertlein (links) und Vereins-Chefin Maria Eichner (Zweite von rechts) gratulierten. Foto: osi

richtete, die alle von den Fottner-Firmen FBH und FFP gestiftet und von der Familie Rath montiert wurden. Die Blumen in diesen Kästen sollen heuer wieder die Ilmbrücken in Hilgertshau-

sen schmücken.

Mit Urkunden ehrten Eichner
und ihre Vorstandskolleginnen
zusammen mit Hertlein eine Reihe langjähriger Mitglieder. 20
Jahre sind dabei: Heidelinde
Amed, Josef Fottner, Willi Jung-

las, Manfred Roth, Heidrun Stecklina und Katharina Weber. 25 Jahre sind es bei Marianne Pfeiffer-Hell und 30 Jahre bei Ursula Dick, Gertraud Gamböck, Angela Hofner, Ludwig Kinateder, Gertraud Kindermann, Walburga Kindermann, Marianne Kölbl, Anna Pröbstl, Hannelore Schneider und Irmgard Steurer. Bei Konrad Steger sind es 35 Jahre, die er dem Gartenbauverein die Treue hält. Für nicht weniger

als zehn Frauen und Männer waren Ehrenurkunden für 40-jährige Mitgliedschaft vorbereitet. Das sind Kreszenz Effner, Josef Gernhäuser, Walter Gold, Helga Guderley, Desiderius Klein, Maria Knöferl, Helene Lechner, Johann Pichlmeier, Erika Probsdor-

fer und Wally Schlatterer.
Ein interessanter Vortrag von
Angelika Kistler zum Thema Kamille rundete die Hauptver-

sammlung ab.